

BERRY REPUBLICAIN

16 janvier 2026

Association

Double cœur entame une nouvelle année

L'association Double Cœur poursuit son travail, un peu plus de vingt ans après sa création. Le premier semestre est dévoilé avec des spectacles, des rencontres, des participations à des salons du livre pour, toujours, faire revivre la mémoire de ce qu'il s'est déroulé avant.

FRANÇOIS LESBRE
francois.lesbre@centrefrance.com

L'année 2026 de Double Cœur va débuter comme toujours par un spectacle dans la salle des festins du palais Jacques Cœur, un spectacle qui permettra de déguster la galette des Rois, mais aussi de penser à adhérer à l'association qui compte tout de même 180 membres. Le duo Flagrant Délit va donc débuter le bal. Il est formé par Michèle Peyronnet, qui va théâtraliser des poèmes de Prévert, tandis qu'Anne-Marie Brot va l'accompagner tantôt à l'accordéon, tantôt au violon ou à la clarinette. Ce spectacle d'une 1 h 15 est intitulé *Soyez Polis ! Tout un programme* (*).

Le week-end des 7 et 8 février, Double Cœur sera au 22^e Salon du livre et d'histoire salle du Duc Jean-de-Berry. Le 16 mars, l'association sera en assemblée générale à la Fédération des œuvres laïques.

Le lendemain, la Compagnie Interligne propose *le Mot et la Chose ou l'heure factieuse*, un dialogue musical entre la comédienne Emmanuelle Trégnier et le contrebassiste Pierre Léger.

Le jeudi 9 avril, le pionnier du journalisme musical, Jacques Vassal, viendra marquer la 50^e édition du Printemps de Bourges avec son livre



Michèle Peyronnet, au premier plan, vedette du premier spectacle. PHOTO FRANÇOIS LESBRE

Avoir 20 ans dans les oreilles où il évoque les débuts du festival.

Le week-end des 25 et 26 avril, ce sera le salon de Châteauroux, l'Envolee des livres.

Le 12 mai, le chef-d'œuvre de Patrick Süskind, *la Contrebasse*, donne lieu à un seul en scène de la part de Thomas Storelli qui parle pendant une heure et demie avec une contrebasse pour témoin.

Dernier spectacle du semestre avec

un concert théâtral dénommé *la Symphonie des girafes* avec Delphine Meillant et Jules Jacques.

En novembre, Double Cœur s'intéressera aux cinquantenaires des disparitions d'André Malraux et Alexandre Calder et parraine des projets pour Bourges 2028.

(*) JEUDI 22 JANVIER À 19 H. ENTRÉE LIBRE, MAIS RÉSERVATION NÉCESSAIRE À double-coeur18@orange.fr OU AU 02.48.21.04.71.